

Diputados del PRD designa a Francisco Huacus como su nuevo coordinador

Jesús Zambrano le responde a Luis Espinosa Cházaro, dice que la renuncia es producto de un berrinche, que se fue del PRD porque se le negó la candidatura a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México cuando ni siquiera aparecía en las encuestas.

El nuevo coordinador del PRD en San Lázaro, será Francisco Huacus, designado por los diputados perredistas en reunión plenaria.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2282?cid=BEBB992B33844BAA &resld=BEBB992B33844BAA!2282&authkey=!AH3G5JfQ37u2hzw&ithint=video&e=YE82N J